
Conseil d’administration
du 31 juillet 2018

COMPTE RENDU 

Membre présents : Catherine Guettard,  Dominique Durand, , Pascal Mantaut, Dominique Perrin, Thomas Raoulx.
Excusés : François Etienne,  Cedric Quenel, Jean Marc Chauvaux . 

Président de séance : 
Secrétaire de séance : Dominique Durand

Approbation du dernier compterendu : oui 8/8

Prochain CA : le mardi11 sept 2018 à 20h15 au CEP. 

1  Activités des commissions.

✗ Agriculture : du travail en perspective  sur la durabilité des exploitations 
agricoles dans notre secteur travail en collaboration avec école de MFR 
d’Anneyron (classe de Licence pro “technicien en AB”).

✗ Citoyenneté : peu de choses à préciser
✗ Énergie : Le Conseil Départemental organise en Septembre prochain une 

semaine autour du concept de transition. Cette semaine à destination des 
acteurs et partenaires vise à construire l'Ardèche des trente prochaines années. 
Le Département se porte en effet candidat auprès de l’État pour conclure un 
contrat de transition écologique. Au delà de cette volonté de porter un contrat 
de transition avec l’État, l'exécutif départemental souhaite porter une réflexion 
plus globale, d'anticipation et de projection de nos politiques publiques pour 
les décennies à venir. Plusieurs journées sont programmées sur différents 
thèmes : http://www.ardeche.fr/1407-l-ardeche-en-transition.htm. 
Faire un recueil de sources et de références . 
Prochaines réunions le 26 sept , le 17 oct et le 7 nov.

✗ Alimentation : cf Cedric
✗ Compostage : il n y a pas eu de formation comme prévu initialement ce début 

d été  pour la commune de Saint Péray mais en attente de concrétisation d un 
projet de formation global au sein axe la CCRC: ce dernier trimestre.

✗ Déplacements :

2 –Plan climat : lettre à faire à la CCRC : Dominique Perrin
 

3 – Les prochaines animations
 Le 2 septembre au parc Jouvet Alternatiba: 

coordinatrice pour YAPLUKA: Françoise M. 
Dominique D se propose d y aller aussi.

 Le 2 septembre aussi : fête des vins .
Participation de Dominique P.  Le groupe déplacement y participera: Paul et 
François.

 Le 8 septembre : forum des associations ; 
Appel sera fait aux adhérents: pour l instant Dominique P.

http://www.ardeche.fr/1407-l-ardeche-en-transition.htm


 Fête des possibles? Pas de decision.
 Alternatif s au bord du Rhône: 

nous serons présent Jean Marc et le vélo blender. Dominique D

La réflexion porte sur la mise à plat d un calendrier 1819 pour une vue sur les rendez 
vous proposés par Yapluka mais non plus seulement une réponse aux sollicitations. 
Par exemple à prévoir nouvelle projection de film sur les thématiques qui nous 
concernent « 20 ans pour changer le monde »

4 – Discussion à bâtons rompus : nouvelles de aménagement devant la médiathèque . 
Nouvelle journée nettoyage ecocitoyenne sur la commune en octobre. Pas de décision
: mais réflexion sûrement utile mais peu de bonne volonté, d autre part déjà une action
menée par la municipalité , en fait nécessité d une journée mais plus organisée 
notamment en terme de communication.
Évocation des chantiers participatifs : il y a eu la clôture des terrains de la plaine, 
l’arrachage des pommes de terre. Se profile un chantier : création d un four à pain cet 
automne…

Fin de séance à 21h35: celle ci a eu lieu a Marcale.


